



GRÈVE FÉMINISTE

DÉFERLANTE POUR L'ÉGALITÉ

8 mars 2022

Le 8 mars, ce n'est pas la journée de LA femme, ce n'est pas la Saint Valentin ou la fête des mères... C'est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes, c'est le moment de se mobiliser pour gagner enfin l'égalité ! Cette lutte est indispensable, car nous sommes encore très loin de l'égalité entre les femmes et les hommes, particulièrement au travail : les femmes gagnent, en moyenne, toujours 28,5 % de salaire en moins. Chaque jour, c'est comme si les femmes arrêtaient d'être payées à 15h40.

Nous fêtons cette année les 50 ans de la loi qui impose non seulement un salaire égal pour un travail égal, mais aussi un salaire égal pour un travail de valeur égale. Autrement dit, la loi impose de comparer des métiers différents mais de valeur égale, pour garantir une égale rémunération, avec 4 critères : le diplôme, l'expérience acquise, les responsabilités et la charge physique et nerveuse. Les employeurs qui discriminent et ne respectent pas la loi doivent être sanctionnés !

Nous voulons l'égalité salariale et professionnelle :

-La revalorisation des métiers féminisés et des pensions de retraite

-La fin des temps partiels imposés et de la précarité

Nous voulons du Respect :

Stop aux violences et sexismes au travail !

Partout dans le monde, les femmes se mobilisent et de plus en plus d'hommes refusent d'être enfermés dans des rôles stéréotypés et aspirent à sortir des rapports de domination. Chaque 8 mars, syndicats et associations féministes appellent à une grève féministe pour exiger l'égalité, au travail comme dans la vie. **L'intersyndicale de la Vienne invite tous les travailleurs et les travailleuses à se mobiliser le 8 mars 2022.**

GREVE ET MANIFESTATION : RDV LE 8 MARS

14H30 PLACE D'ARMES A POITIERS

